

Erörterung(Oberstufe oder Lehre)

Erörterung (Soll man in die Oberstufe gehen oder lieber eine Lehre machen?)
20.11.2023

In der heutigen Erörterung geht es um, ob man eher in die Oberstufe gehen soll oder ob man eine Lehre machen soll. Ich habe mich öfters mit dem Thema auseinandergesetzt. Die Oberstufe und die Lehre bieten uns viele Sachen an. Es gibt viele Argumente, die dafür und dagegen sprechen.

Ein Pro-Argument für die Oberstufe ist, dass man sich dort in allen Fächern & Lehre ausbildet. Ein Kontra-Argument ist aber, dass man sich bei der Lehre nur für die Arbeitsstelle konzentriert und dafür lernt. Ich bin der Meinung, dass es sich jede Person selber aussuchen kann. Ein weiteres Pro-Argument für die Oberstufe ist, dass man bei der Oberstufe in der Schule ist und nicht arbeiten geht. Ein Kontra-Argument ist, dass man bei der Lehre arbeitet. Aus meiner Sicht, sollte sich jeder die Oberstufe ist, dass man nicht so früh beginnt, mit Geld und Geldverdienen zu arbeiten, sondern sich

auf die Schule zu konzentrieren. Ein Kontra-Argument dafür ist, dass man bei der Lehre ~~so~~ beginnt, Geld zu verdienen.

Aus meiner Sicht, sollte man eher in die Oberstufe gehen, weil man sich dort in allen Fächern ausbildet und weil man ~~so~~ später nach der Oberstufe, bessere Chancen hat eine gute Arbeit zu bekommen.